

10 ans des SPAD Interligne et Prisme Nord-Ouest



" En 2001 les premiers projets SPAD se développaient en Belgique et c'est en 2005 qu'Interligne et Prisme Nord-Ouest sont venus renforcer l'offre des équipes nées quelques années plus tôt. A l'occasion de notre 10ème anniversaire, la FFIHP propose une journée conviviale rythmée par différentes interventions, la projection d'un film donnant la parole aux usagers et offrant un temps de rencontre et d'échanges entre les différents acteurs impliqués dans le soutien et l'accompagnement des personnes présentant une souffrance psychique. Notre spécificité dans l'accompagnement au domicile, notre travail en réseau à travers la coordination et la concertation, la sensibilisation et le coaching sont autant de thèmes que nous aborderons et approfondirons avec vous."

Où ? La Maison du Peuple (Parvis de Saint-Gilles)

Quand ? Le jeudi 4 décembre 2016 de 9h00 à 17h00

Informations et réservations : ffihp@skynet.be ou 0475/94.91.01

Programme complet : www.ffihp.be